



HANAU baut um



Es ist unübersehbar:



Ein strahlendgelbes Hanauer Ortsschild, eingewickelt von dem typischen rot-weißen Baustellen-Absperrband, ist der markante Botschafter einer neuen Kampagne der Hanau Marketing GmbH und des Projektbüros. Egal, ob Aufkleber, Flyer, Info-Broschüre oder Baustellen-Banner - unübersehbar und sehr augenfällig wird es in den nächsten Monaten und Jahren immer dort auftauchen, wo sich im Zuge des Innenstadt-Umbaus Hindernisse, Veränderungen oder einfach Neuigkeiten ergeben. Ziel der Aktion ist es, mit möglichst viel Information und Aufklärung für Transparenz und Orientierung zu sorgen, so dass alle Betroffenen immer wissen, was sie gerade in der Hanauer Innenstadt erwartet.

Die kurze Botschaft „Hanau baut um!“ eröffnet jetzt die pfiffige Serie und soll als Aufkleber an möglichst vielen Stellen Sympathie bekunden für das größte Bau-Projekt in Hanau nach dem Wiederaufbau.

Pünktlich zum Start der ersten Baustelle, mit der ein Mischwasserkanal an der Nordseite des Freiheitsplatzes einen neuen Verlauf bekommt, werden die Aufkleber in der Innenstadt verteilt. Wer die Promotion-Teams verpasst hat und dennoch einen „Hanau baut um!“-Aufkleber möchte, kann sich diesen im Stadtladen im Rathaus oder im Projektbüro am Freiheitsplatz kostenlos abholen.